

Der Neuhof feiert

Am Freitag, 17. Juni 2022 war es so weit. Die Schuleinheit Neuhof mit seinen mittlerweile rund 270 Schülerinnen und Schüler und Kindergartenkindern feierte ihr 40-Jahr-Jubiläum. Genau genommen sind es 41 Jahre. Am späteren Nachmittag bekamen die zahlreichen Besucher/-innen einen Einblick in die Projektwoche unter dem Motto «Üsi Welt, mis Dehai»: Kulinarik, Architektur, Kunst, Festtraditionen, Spiele, Flucht, Theater ... Eine Klasse baute sogar ein Schiff. Auch ein Hilfswerk war vor Ort und durfte Spenden entgegennehmen. Dann überzeugte die Kinderschar mit einer musikalischen Reise durch verschiedene Herkunftsländer der Kinder. Neben dem Auftritt verschiedener Ensembles der Musikschule Uzwil und einer überzeugenden Einlage vom Kindergärtner Dogun Schwager mit Band sorgte Emanuel Reiter mit Band am späteren Abend für einen weiteren Höhepunkt. Das OK des «Rock dä Neuhof» und das Team der Primarschule Neuhof entschieden sich, die Anlässe am gleichen Abend zu veranstalten. So durften alle Anwesenden ein grosses Fest feiern, dass vielen noch lange in Erinnerung bleiben wird.



Schulergänzende Betreuung

Im August wechselt der Mittagstisch von der Primarschule Neuhof an die Birkenstrasse 22 in Uzwil. Dieses Gebäude ist neben dem Gemeindehaus und bietet mehr Platz. Je nach Kinderzahl ist an diesem Standort auch eine Nachmittagsbetreuung denkbar. Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Claudia Zahner.

tagesbetreuung@schule-uzwil.ch / 079 557 88 25